
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

山本　彩太

今期はOJT指導と技術力向上に取り
組んでいきます。
これらの活動の中での色々な経験を活
かし、更なるチームワーク、品質の向上
につなげていきます。

上村　牧子

今期も1個以上の資格を取得し、今以上
にできる事を増やしていきたいです。
また、健康経営の取り組みを積極的に行
い、社内の皆が心身ともに元気で楽しく
働き続けられるよう努めてまいります。

新入社員が入社した事で、後輩に恥ず
かしい姿は見せられないという気持ち
が芽生え、自分を改めて律する良い機
会になりました。先輩から教えてもらっ
た事を後輩に繋げていけるよう精進し
ていきます。

今期は去年より一層精進していきたい
と思っています。
新しい方が2人入ってきました。私は後
輩を持つことが初めてですが、先輩ら
しい立ち振る舞いをし、現場で共に頑
張っていきます。

阿達　伸二 中沢　玲央

新入社員が入社しました。私自身も新
人に負けないように、より一層努力して
知識を習得し、技術力を上げていきた
いと思います。また周囲の方々との連
携を意識してチームで仕事に取組んで
行きたいと思います。

私はなるべく早く仕事に慣れ会社の戦力
になれる様、先輩方の話をしっかり覚え
ていこうと思います。そのためには、しっ
かりとメモを取るという習慣をつけ、分ら
ない事があれば質問をすることを心がけ
ていこうと思います。

私は安全活動の担当ですので、社員の
労働災害・交通事故防止のための啓蒙
活動に力を入れていきます。また、安全
につながる健康も心がけ、私自身が皆さ
んの手本となるように、日頃から安全に
気を配り作業を行います。

新入社員の成長を見守りつつ、先輩若
手社員を1年でも早くお客様の前に自
信をもって出せる技術者にするための
指導をしていきます。

マナーに関してはお客様への挨拶や名
刺交換をきちんとしていきたいです。現
場作業に関しては、先輩方に分からな
い事をどんどん聞いて、頑張っていき
たいです。

阿部　崇 鈴木　晃 鈴木　満弦

伊東　凱也 相場　隼佑

新たなメンバーも加わり、フレッシュで活
気のあるウェルビーイング経営を目指し
てます。また、さらなる安心・確実なサー
ビス提供を心がけ、皆で一丸となり努力
してまいります。引続きご指導ご鞭撻の
ほどよろしくお願いいたします。

中村　亮介

＜編 集 後 記＞
今回もHES通信をご覧いただき誠にありがとうございます。

新年度を迎えた№57は、方針発表会のご報告と新入社員紹介、スタッフの抱負を掲載いたしました。

久しぶりに新卒の新入社員を迎えてのスタートとなりました。私自身も新たなメンバーに刺激をもらい、初心を思い出し、

今期も精一杯頑張っていきたいと思っております。(上村)
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経営理念
ありがとうで感動を！

基本理念
すべてに感謝！

営業理念
私たちは、スピード対応を
モットーに、御客様にマッチ
したサービスを誠意と感謝を
込めて提案することによって、
御客様と共に発展します

経営ビジョン
最適な設備運用を支援
する設備サービス業で
日本一を目指します

ＨＥＳ通信

2024年 4月 発行 №57

2 6 期 私 の 抱 負

2023年10月に参加した新潟市ウォーキングチャレンジ

にて優秀賞をいただき、中原市長から表彰していただきま

した。また、経済産業省の『健康経営優良法人2024』に

認定されました。今期も、社員一人一人が心身ともに元気

に働けるよう努めて参ります！

健康経営関連の活動紹介

ウォーキングチャレンジ表彰(2024年2月13日)



　

　　　

株式会社長谷川エンジニアリングサービス
代表取締役 長谷川雄一

平素から皆様には大変お世話になりましてありがとうございます。

コロナ禍では、多くのサプライチェーンが寸断され、一時様々なもの（資材や

材料など）の入手が困難になりました。コロナも終息し供給網は改善してきま

したが、一方で経済活動も活発になり、今度は需要の増加に供給が追いつか

ない状態になってきています。

電気関連では、昨年秋頃からケーブルが不足し始めました。当初は一部の高

圧ケーブルだけでしたが徐々に範囲が広がり、一般的な低圧のケーブルも納

期が長くかかる状態になりました。

メーカーが受注を止める事態にまでなり、お客様のご要望のスケジュールで

工事を進めることができず、ご迷惑をおかけするケースもありました。今年の2

月くらいからは徐々に緩和してきましたが、一部のケーブルはいまだに入手し

にくい状態です。

この原因は、設備投資の増加、大型半導体工場の建設、万博会場の建設な

ど様々な噂がありましたが、実際のところはよくわかりません。いくつかの要因

が重なって発生したのかもしれません。

今後心配されるのが、照明ランプです。コンパクト型蛍光ランプは2026年

末まで、直管・環形蛍光ランプは2027年末までで製造が禁止されます。その

後も、設置されているランプ、在庫されているランプは使用できますが、新たに

購入することができなくなります。

まだ蛍光ランプを使用されているお客様も多くいらっしゃいますが、早めに

LEDに交換することをお勧めします。期限間近になると蛍光ランプもLEDも入

手しづらくなる可能性があります。

また、多くの物価が上昇しておりますので、今後ランプの価格も上がる可能

性があります。LEDに交換すれば電気料金の削減にもなりますので、早めに

交換される方が経済的かと思います。

弊社は1月が決算月、2月から新しい年度のスタートになります。新年度の

スタートにあたり、恒例の経営方針発表会を開催し、前期の反省と中期及び

今期の計画の確認を行いました。また、久しぶりにキックオフ会として懇親会を

行いました。

4月入社予定の2名の学生さんにも参加してもらい、大変楽しい時間を過ご

しました。コミュニケーションを深めるという意味で、こういった懇親会も大切

だと改めて感じました。

新しいメンバーも加わり、新たな計画をみんなで力を合わせて進めていきた

いと思います。引き続き、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

『昨今のもの不足事情』

H E S 通 信
第 26 期 スローガンコミュニケーションでウェルビーイング経営を！
26期のテーマは「ウェルビーイング」 コミュニケーションを大切に、お客様により喜んでいただける会社を目指します！

第 26期 経営方針発表会
2024年2月3日アートホテル 新潟駅前様にて

キックオフ会・表彰会

安全大会
2024年2月14日弊社3F会議室にて

■生年月日■ 2003年 12月 8日

■休みの日の過ごし方■

いつもは、家でアニメを見たり、ゲームを見たりし

ていますが、たまに服を買いに行ったりしています

■好きな場所■

スキー場の山頂 景色がとても良く、人もかなりい

て人気な場所だからです

■ごあいさつ■
新入社員の中沢玲央と申します。社会人としての
マナーや仕事の知識を学び、頑張りたいと思いま
す。よろしくお願いします。

■生年月日■ 2004年 2月 18日

■休みの日の過ごし方■

ゲームをしたり、たまにドライブをしたりします

■好きな場所■

福島県にある猪苗代湖

■ごあいさつ■

まだまだ分からない事だらけですが、少しずつ成

長して会社の戦力になれるよう努力していきます。

よろしくお願いします。中沢 玲央
（なかざわ れお）

山本 彩太
（やまもと あやた）

新 し い 仲 間 を ご 紹 介 し ま す ！

2024年2月3日 恒例の経営方針発表会が行われました。25期を振返り

反省会を行った後、26期の活動方針や計画についての説明がありました。

また、各自が立てた個人目標を発表して新たな一年の決意を新たにしました。

この時、入社内定中だったお二人もお招きして、和やかな中にも気の引き締

まるひと時となりました。

安全の誓い

方針発表会の後、キックオフ会と表彰会が同会

場にて行われました。美味しいご馳走を堪能し

つつ、25期に受注や売上、新規開拓、健康維持

などに励んだ者を表彰しました。

26期の安全活動計画を確認

事故事例研究


